



並木中等story

令和4年2月7日号

歴史を学ぶと人が分かります

歴史を学ぶと人の素晴らしさと醜さに気付きます。ただ、歴史を学習すると言っても、“〇〇年に何が起こった”といった事実の暗記ではその領域にはたどり着きません。歴史的な事実が起こった経過、関係する人や機関の思惑や特性を複数の視点で見ることによって、人の素晴らしさと醜さが見えてくるのです。

例えば、世襲でトップが決まっている国はどのよのような心配を抱えるかは江戸時代の徳川家を調べると分かってくるでしょう。また、強者と弱者の関係を学ぶのには、180



0～1950年の欧米列強とアジア、アフリカ、南アメリカの関係を見るといいでしょう。それに加えて、その関係性の中には、強い者からの支配をどのようにして逃れたらよいかについて示した教えもあります。また、歴史はその時の政権や世論によって書き換えられてしまうことも証明されています。生きる道しるべとして、歴史も参考にしてください。

《祝！日本生物学オリンピック2021本選 金賞、銀賞、銅賞を受賞》

日本生物学オリンピック2021本選で本校6年の小松さんが金賞、同じく小野さんが銀賞、同じく須藤さんが銅賞を受賞しました。3名は参加者3080名、本選参加者80名からの受賞です。おめでとうございます。